

78 TECH OPERA – steht zum Verkauf

Braune Stute, geb. 2011, 1,63 m



Züchter und Besitzer:
Gestüt Wittekindshof

Orpen (USA) 1996		Lure (USA) 1989		Danzig		Northern Dancer
		Bonita Francita (CAN) 1987		Endear		Pas de Nom Alydar Chappaquiddick Halo Ballade Hoist the Flag
Tech Engine (GER) 2003		Enrique (GB) 1996		Barathea		Natalma
		Technik (GER) 1989		Gwydion		Sadler's Wells Brocade Raise A Cup Papamiento Caro Nostrana Appiani Tigress Silver
				Nebos		
				The Filly		

Rennleistungen – nicht gelaufen

Tech Opera ist zweijährig und noch nicht im Rennstall gewesen. Sie wird direkt vom Züchter vorgestellt.

Orpen gewann zweijährig ein Gruppe-I-Rennen in Frankreich, und war dreijährig noch einmal platziert auf diesem Parkett. Als Deckhengst ist er aktuell im französischen Haras du Tenne aufgestellt. Es handelt sich bei seiner Mutterlinie um die amerikanische Top-Familie der **Natalma**, die auch Mutter von Northern Dancer ist. **Enrique** war Zweiter in den Irish 2.000 Guineas (Gr.I) und steht aktuell im französischen Haras du Hogueuet. Seiner direkten Mutterlinie entstammt auch Pharly, der in der Vaterlinie von Seigneur d'Allerey, Ruffian Reef und Frühtau auftaucht. Ersterer erreichte Siege in Dressuren bis Intermediaire I und erreichte bisher eine Nachkommengewinnsumme von 63.000 Euro. **Nebos'** Nachkommen waren auch in der westfälischen Reitpferdezucht aktiv. Er stellte vier gekörte Söhne sowie über zwanzig eingetragene Zuchtstuten.

Tech Engine erreichte BlackType-Leistungen auf der Rennbahn und wurde mit einem GAG von 84 kg in die Zucht genommen. Ihr Erstling Technokrat konnte 2013 ein Listenrennen gewinnen. **The Filly** ist auch Mutter des lange Jahre im Gestüt Fährhof aktiven Deckhengstes Tiger Hill, der 2012 verstarb. Vier Halbbluthengste, die auf Geschwister von **Tigress Silver** zurückgehen, sind gekört worden. Dies sind zum einen der Trakehner Touch my Heart von Herzruf, der derzeit von Sandra Frieling im Sport vorgestellt wird, und die drei Sandro Hit-Söhne San Sero, Sandro Ace und Subito. Von den drei Vollbrüdern konnte Letzterer mit Siegen in Dressuren bis Intermediaire I auf sich aufmerksam machen.